



# VanTrust lanza al mercado fondo para canalizar a accionistas de CLC y acudir a aumento de capital

■ Para ingresar, los minoritarios deberán aportar o vender sus acciones y opciones preferentes al vehículo de inversión, el cual se apalancaría para concurrir a la operación.

POR CRISTÓBAL MUÑOZ

La administradora general de fondos (AGF) de VanTrust se lanzó al mercado con un nuevo fondo de inversión, esta vez, orientado al aumento de capital de Clínica Las Condes (CLC).

Se trata de "VanTrust CLC", el que buscará canalizar a los accionistas minoritarios que quieran participar de la operación. La inyección de recursos será por hasta \$ 35 millones, según fue aprobado el 26 de junio pasado en una junta extraordinaria.

En detalle, el vehículo se encuentra dirigido a "inversionistas que sean accionistas de Clínica Las Condes S.A. y que tengan la intención de participar, a través del fondo, del aumento de capital aprobado por la junta extraordinaria de accionistas de dicha sociedad", destacaron en una publicidad.

Según su reglamento interno,

para entrar a "VanTrust CLC", los inversionistas podrán entregar en aporte en especies o vender al vehículo las acciones que posean y sus respectivas opciones preferentes para suscribir al aumento de capital de la compañía.

## Nuevo accionista

De esta manera, el fondo agruparía a los minoritarios que ingresen como aportantes y se transformaría en un nuevo accionista dentro de la maya propietaria de CLC.

Según pudo corroborar DF, la gestora estaría ofreciendo a los accionistas minoritarios no aportar más recursos que sus acciones y opciones preferentes, ya que sería el fondo el que se apalancará para concurrir al aumento de capital.

En esta línea, "VanTrust CLC" podría actuar como bloque de contrapeso al controlador de la compañía -las sociedades ligadas a Cecilia Karlezi- y de la misma

forma, actuar de manera unificada -como un accionista más- ante un eventual proceso de venta de CLC. Cabe recordar que el mandato de buscar alternativas de financiamiento, como la venta, lo posee el banco de inversión BTG Pactual.

En cuanto a comisiones, el fondo tendrá un costo fijo de hasta 1,19%

anual más IVA, mientras que presentará una remuneración variable de un 23,8% sobre el alza después de costos de las acciones suscritas en el aumento de capital.

Ya inscribió sus cuotas en la Bolsa de Santiago, cuya cotización bursátil comenzará el próximo 18 de julio.

## El aumento de capital

El aumento de capital generó roces al interior de la base de accionistas de CLC. De hecho, fue aprobado, principalmente, con los votos de las sociedades ligadas a Karlezi, controladora de la empresa y pareja del presidente del directorio, Alejandro Gil.

En tanto, la operación recibió la oposición de varios minoritarios. El acta de la junta extraordinaria de accionistas del 26 de junio reveló que un grupo compuesto por Herbert Spencer, Javier Corthorn, Rodrigo Díaz, Hernán López Vidal, Felipe Morales, Roberto Postigo y Ramón

Coloma, en su mayoría exmédicos de CLC, solicitaron rechazar el aumento de capital.

Dentro de los argumentos del grupo, se encontraron la próxima formalización de Gil por apropiación indebida -tras querrelas de doctores- y el hecho de que los estados financieros de la compañía no hayan sido aprobados por todos los directores.

De esta manera, el acta consignó que 4,2 millones de títulos votaron a favor, esto es, el 50,07% de la propiedad. Solo Luces Seis e Inversiones Santa Filomena, las sociedades ligadas a Karlezi, ostentan un 50,05% de la compañía.

Asimismo, se dejó en constancia que 15 minoritarios votaron en contra, entre ellos, las corredoras de LarrainVial, BTG Pactual y Tanner, que operan en representación de terceros, doctores como Spencer y Postigo, y el empresario Jonás Gómez.

**\$ 35 MIL MILLONES**  
 ES EL MONTO MÁXIMO QUE PODRÍA RECAUDAR EL AUMENTO DE CAPITAL DE CLC.